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Лицом к лицу

К СОГЛАСИЮ И ОБЪЕДИНЕНИЮК СОГЛАСИЮ И ОБЪЕДИНЕНИЮ

Накануне Дня России состоялась 
встреча главы Солнечногорского 
района Ю.Панкратова и 
председателя районного 
Совета депутатов Н.Горбачева с 
представителями политических 
партий, общественных 
организаций, действующих на 
территории района.

– Сегодня здесь собрались люди, 
принимающие активное участие в 
общественно-политической жизни рай-
она, – сказал Юрий Анатольевич, от-
крывая встречу, – чтобы еще раз обсу-
дить вопросы, которые нас беспокоят, 
обменяться информацией. Отсутствие 
информации порождает слухи. Готов 
обсудить любые темы, которые касают-
ся нашего района.

ДОСТУПНАЯ 
СРЕДА

Л.Юсова (Солнечногорская го-
родская общественная организация 
инвалидов-опорников «Данко»):

– Только в городе проживает 500 
инвалидов-колясочников, но мы редко 
видим их на улицах. Дело в высоких 
неудобных бордюрах, неприспособ-
ленных пешеходных переходах, вхо-
дах в магазины, аптеки, социально 
значимые учреждения и организации. 
Швеллеры, уложенные у входа в боль-
шинство организаций, запрещены Ро-
спотребнадзором. 

Думаю, мало найдется желающих 
съехать по швеллерам, у которых угол 
наклона не соответствует требовани-
ям. Предлагаю провести совещание 
с участием инвалидов-колясочников, 
дорожников, представителей Управле-
ния соцзащиты, архитектуры. Пример: 
ремонтировали почту, сделали хоро-
ший пандус, но расстояние между пе-
рилами не позволяет заехать на коля-

ске. Проблематично перейти железную 
дорогу. Правда, с помощью молодеж-
ной организации «Молодая гвардия» 
сделан пандус в поликлинике. 

Я готова подавать заявления в суд 
и прокуратуру в отношении тех, кто от-
казывается обустраивать доступную 
среду для инвалидов-колясочников, 
и уверена, что решение суда будет в 
нашу пользу. Но ни в суд, ни в прокура-
туру мне не попасть: пандусов нет.

Тему продолжила Г.Косарева 
(Солнечногорская городская орга-
низация Всероссийского общества 
инвалидов):

– Тем не менее у нас ситуация луч-
ше, чем в других районах Московской 
области. Во многих городах в общество 
инвалидов вообще нельзя войти. А нам 
администрация района за счет местных 
средств сделала пандус, инвалиды-
колясочники оценили его. В Воскре-
сенске и Егорьевске вообще ничего не 
делается, а у нас обустроены парко-
вочные места для машин инвалидов, 
установлены светофоры со звуковым 
сигналом. Наша администрация хоро-
шо нам помогает. 

Продолжение на стр. 2.
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17 ИЮНЯ – 
ДЕНЬ МЕДИЦИНСКОГО 

РАБОТНИКА
Уважаемые работники и ветераны системы здра-

воохранения Солнечногорского района!
От души поздравляем вас с профессиональным 

праздником!
Мы по праву гордимся медицинским потенциалом 

Солнечногорья: в районе ведется большая работа, направ-
ленная на развитие системы районного здравоохранения, 
укрепление ее материально-технической базы, совершен-
ствование оказываемой  населению медицинской помощи 
и создание достойных условий для деятельности медицин-
ских  работников.

Солнечногорские медики постоянно повышают свою 
квалификацию, активно участвуют в реализации приори-
тетного национального проекта «Здоровье», различных 
федеральных и региональных программ. Отрадно, что по 
выполнению Программы модернизации здравоохранения 
Солнечногорский район является одним из лучших в Мо-
сковской области.

Дорогие друзья! Ваша профессия – самая гуманная в 
мире, она требует терпения, мужества и душевной чутко-
сти. Не зная праздников и выходных, вы приходите нам  на 
помощь в самые критические моменты жизни, спасаете от 
болезней, дарите нам здоровье, а порой, и жизнь.

Спасибо вам за преданность избранному делу, само-
отверженность, человеколюбие!

Искренне желаем вам удачи, крепкого здоровья, про-
фессиональных успехов и положительных эмоций! Пусть 
мир и добро будут в ваших домах и семьях.

Ю.ПАНКРАТОВ, глава Солнечногорского
муниципального района

Н.ГОРБАЧЕВ, председатель Совета депутатов 
Солнечногорского муниципального района

ПУТЬ ДЛИНОЙ В 20 ЛЕТ
В ГЦНТиД «Лепсе» состоялось торжественное 
мероприятие, посвященное Дню социального 
работника и 20-летию социальной службы. В 
зале не было свободных мест.

В Подмосковье 2012 г. объявлен Годом социальной 
сферы. 20 лет служения людям – таков трудный, но пло-
дотворный социально значимый путь, который пройден 
социальными работниками Подмосковья. Этот праздник 
отмечают сотрудники Солнечногорского управления со-
циальной защиты населения, специалисты Солнечно-
горского Центра социального обслуживания граждан 
пожилого возраста и инвалидов, Солнечногорского 
социально-реабилитационного центра для несовершенно-
летних «Незабудка». 

В зал вошли те, кто стоял у истоков создания социаль-
ной службы – ветераны, которые и сейчас в строю, пере-
дают свой опыт молодым специалистам. Зал встретил 
ветеранов аплодисментами, стоя.

За 20 лет в районе создана эффективная систе-
ма социальной защиты, в которой трудится более 450 
первоклассных специалистов. Это сотрудники Солнеч-
ногорского управления социальной защиты населения и 
государственных учреждений социального обслуживания. 
Социальные работники, психологи, медицинские работ-
ники, педагоги, юристы, бухгалтеры, водители, государ-
ственные служащие – их прочно связывает общее дело: 
социальное служение людям. 

Виновников торжества поздравили заместитель 
главы Солнечногорского района М.Панфилова, замести-
тель министра социальной защиты Московской области 
Ф.Диденко, заместитель председателя районного Совета 
депутатов В.Кочетов, заместитель главы городского по-
селения Солнечногорск В.Давыдчиков, представитель 
Уполномоченного по правам человека в Московской об-
ласти в Солнечногорском районе Ю.Зайцев, руководитель 
исполкома местного отделения партии «Единая Россия» 
Н.Божко.

52 специалиста социальной сферы награждены по-
четными грамотами Министерства здравоохранения и 
социального развития РФ, Министерства социальной за-
щиты населения Московской области, главы Солнечногор-
ского района, районного Совета депутатов, главы город-
ского поселения Солнечногорск. 

 С.АЛЕКСАНДРОВА, фото Э.ЕВСЕЕВА

Спорт
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Поздравляем!

Профессионалы

Окончание. Начало на стр. 1.

В.Обманкин (руководитель Солнечно-
горского местного отделения Всероссийской 
общественной организации «Молодая гвар-
дия») тут же предложил силами молодог-
вардейцев обустроить пандус там, где это 
необходимо.

Заместитель главы района М.Панфило-
ва рассказала о том, что в рамках долгосроч-
ной целевой программы всем организациям 
социальной значимости дано предписание 
по оборудованию пандусов, этот вопрос на 
контроле. Но, к сожалению, не все прислу-
шиваются к рекомендациям. Под контролем 
ГИБДД – целевое использование парковоч-
ных мест для инвалидов. 

– Мы обращаемся к предпринимателям, 
владельцам торговых точек с просьбой разо-
брать неудобные бордюры и обеспечить нор-
мальный доступ для инвалидов, – сказала 
М.Панфилова. – Кроме того, на заседании 
Координационного совета по делам инва-
лидов всем службам предписано учитывать 
интересы инвалидов при строительстве но-
вых объектов. По инициативе главы района 
жилье для инвалидов будет адаптировано 
для их удобства. 

Ю.Панкратов распорядился обследо-
вать квартиры, в которых живут инвалиды-
колясочники и в первую очередь именно в 
этих домах найти возможность обустроить 
для них комфортные условия. 

– Что касается торговых точек и аптек, 
их руководителей надо собрать в админи-
страции и разобраться с каждым: почему не 
решаются вопросы установки пандусов, – 
сказал глава района. 

ЭКОЛОГИЯ
Несколько вопросов касались 

Хметьевской свалки, строительства 
федеральной трассы Москва – Санкт-
Петербург. 

Отвечая на вопросы, Ю.Панкратов ска-
зал:

– Свалка не будет закрыта, но в пер-
спективных планах области – строительство 
на этом месте мусороперерабатывающего 
завода. Этот вопрос в корне надо решать, 
чтобы не было захоронений в почву. Такие 
предприятия планируется возвести в Сол-
нечногорске, Серпухове, в Дмитровском 
районе. Экологически чистые современные 
предприятия позволят решить эти вопросы 
раз и навсегда. 

Шоссе Москва – Санкт-Петербург – 
федеральный проект. В Солнечногорске на 
Ленинградском шоссе постоянные пробки, 
выхлопы. Дорога необходима нашему райо-
ну, и чем быстрее она будет построена, тем 
лучше. 

Немало копий сломано по поводу выруб-
ки леса. Многие граждане делают себе пиар, 
прикрываясь защитой леса. При любом стро-
ительстве лес приходится вырубать. 

На вопрос по поводу ночных выбросов и 
химических запахов ответил Н.Горбачев:

– Совет депутатов в очередной раз рас-
смотрел обращение жителей. Мы направили 
в прокуратуру письмо за моей подписью для 
проверки исполнения законодательства об 
охране окружающей среды, здоровья. В пол-
номочиях прокуратуры назначить эксперти-
зу, привлечь специалистов. Будем требовать 
соответствующего заключения. 

Напомним: по инициативе Ю.Панкратова 
весной представители общественных ор-
ганизаций, СМИ выезжали на завод новых 
полимеров «Сенеж». Руководители предпри-
ятия ответили на все вопросы, предъявили 
результаты экспертиз, организовали экскур-
сию по территории.

В.Гейсик (Солнечногорское отделе-
ние общественной организации Всерос-
сийского общества охраны природы):

– Солнечногорский район не наделен 
полномочиями по осуществлению экологи-
ческого контроля, этим занимается депар-
тамент Росприроднадзора. В мае департа-
ментом не выявлено никаких нарушений по 
заводу новых полимеров «Сенеж», касаю-
щихся выбросов в атмосферу. Проверяли 
завод и природоохранная прокуратура, и 
территориальный отдел Роспотребнадзора, 
никаких нарушений не выявили. Недели две 
назад из дер. Кресты поступил сигнал о на-
личии специфического запаха. Тут же мы с 
директором предприятия выехали на место. 
Никакого запаха не оказалось. Звонивший 
сообщил, что запах держался 7 сек. 

Ю.Панкратов распорядился проверить 
заводы «Сенеж» и «Пларус», довести дело 
до конца. 

О ВАЖНОМ
Е.Смирнова (Солнечногорское мест-

ное отделение Всероссийской политиче-
ской партии «Правое дело»):

– Мы представляем интересы городско-
го поселения Менделеево. Накануне выбо-
ров президента планировалось проведение 
общего собрания с приглашением руковод-
ства ВНИИФТРИ, Совета депутатов, обще-
ственного совета и администрации по ре-
шению наших земельных вопросов. Жители 
удивляются: почему даже наше футбольное 
поле оформляется под застройку. 

Ситуация в поселке крайне сложная. 
Земли нет, последний дом был построен в 

1989 г. Мы определяли, что проведем сове-
щание, найдем землю хотя бы под пилотный 
дом. Количество жителей в поселке умень-
шилось – с 10 до 8 тыс. Народ продолжает 
уезжать. В школах с каждым годом становит-
ся все меньше детей, потому что дети ездят 
учиться в Зеленоград. Сможем ли мы, нако-
нец, решить вопросы по нашим землям?

Ю.Панкратов:
– Мне знакома эта проблема. ВНИИФТРИ 

проведение собрания не планирует, не-
смотря на неоднократные обращения. Уже 
в двух судах рассмотрен вопрос по земле, 
решения пока принимаются в нашу пользу. 
Для того чтобы распоряжаться землей, мы 
должны получить окончательное решение 
суда о ее принадлежности. Тогда можем при-
нять решение на Совете депутатов и уже  без 
участия ВНИИФТРИ.

По футбольному полю надо разобрать-
ся. Спортивные объекты важны, мы восста-
навливаем поле в ЦМИС, получены деньги 
по областной программе на строительство 
ФОК. В Менделеево пытаемся решить во-
прос с хоккеем, потому что этот вид спорта 
развивается на областном уровне. Мы ко-
манду поддерживаем, но пока нет финансо-
вой возможности построить там стадион. 

В.Харпак, ЛДПР:
– Один из больных вопросов в районе – 

обеспечение функционирования объектов 
здравоохранения. В частности, по Пешков-
скому поселению сложная ситуация с Ду-
рыкинской амбулаторией, где длительное 
время отсутствует педиатр. 

Нехватка квалифицированных кадров 
напрямую связана с неустроенностью бы-
товых и социальных вопросов, нехваткой 
служебного жилья. Но несмотря на то, что 
131-ФЗ предусматривает возложение обя-
занностей по обеспечению здравоохранения 
на органы местного самоуправления муни-
ципальных районов, законодательством обя-
занность предоставления помещений ни на 
кого не возложена. 

Существует ли возможность обеспече-
ния служебными помещениями, находящи-
мися в собственности района, деятельности 
учреждений поселений, можно ли решить 
вопрос за счет этих квартир? 

Ю.Панкратов: 
– Губернатором поставлена задача уве-

личить бюджет Московской области за пяти-
летний срок вдвое, до 1 трлн руб. Тогда и у 
нас социальные выплаты увеличатся. 

Если бы 100% налогов оставалось в рай-
оне, мы смогли бы решить многие вопросы. К 
сожалению, сейчас остается порядка 20%. 

И.Коновалов (Союз садоводов Рос-
сии), сообщил о создании в районе местного 
отделения Союза. Кроме того, он предложил 
продлить Тимоновское шоссе в сторону Ро-
гачево. Тогда будет реальная вожможность 
30% машин садоводов, которые проезжают 
через Солнечногорск, направить со стороны 
Рогачевского шоссе. 

Ю.Панкратов отметил главную пробле-
му, связанную с дачниками – мусор.

– Этот вопрос мы пока не можем решить 
до конца, чтобы садоводы заключали дого-
воры и платили за вывоз мусора. В этом на-
правлении хотелось бы с вами поработать. 

А.Волнушкин (Солнечногорское 
местное отделение Всероссийской поли-
тической партии «Справедливая Россия») 
предложил провести обследование пожар-
ных прудов в деревнях и заняться их очист-
кой. Это актуально в связи с приближением 
пожароопасного периода. 

Н.Божко (Солнечногорское местное 
отделение Всероссийской политической 
партии «Единая Россия»):

– Здесь собрались неравнодушные 
люди, которые борются за то, чтобы жизнь 
людей в поселениях была лучше. Леса за-
пущены, захламлены, вырубаются. А мы 
последнее время высадкой лесов не зани-
мались. Сила здесь собралась огромная, за 
каждым из нас – люди. Предлагаю осенью 
или весной организовать посадку деревьев, 
чтобы компенсировать издержки, которые 
неизбежны при строительстве дорог, объ-
ектов. 

Ю.Панкратов поддержал инициативу:
– С 1 июля лес передается в оператив-

ное управление области. Так сложилось, что 
леса Подмосковья в удручающем состоянии. 
Поэтому кроме посадки деревьев предлагаю 
заняться очисткой лесов, наведением по-
рядка. 

Подводя итог встречи, Юрий Анатолье-
вич сказал:

– Я вижу, что у нас достигнуто полное 
понимание поднятых вопросов. Теперь это 
понимание должно вылиться в конкретные 
дела. К каким бы партиям и общественным 
организациям мы ни относились, нас объе-
диняет Солнечногорский район, его жители. 
Я за здоровое общение с конструктивной 
критикой, обменом информацией, предло-
жениями и инициативами. 

Диалог был интересный. Такие встречи 
полезны. Главное – чтобы они заканчива-
лись делом. 

 С.ВАЛЕНТИНОВА, 
фото Э.ЕВСЕЕВА

К СОГЛАСИЮ И ОБЪЕДИНЕНИЮ

11 июня А.Еременко с 
Кубком Гагарина приехал в 
Менделеево. Этого события 
ждали. Александр Еременко – 
двукратный чемпион мира, 
пятикратный чемпион России, 
заслуженный мастер спорта 
России, вратарь московского 
хоккейного клуба «Динамо» – 
чемпиона КХЛ-2012, обладателя 
Кубка Гагарина.

Общение Александра с жителями на хок-
кейном стадионе клуба «Стандарт» началось 
задолго до начала официальной встречи: он 
фотографировался с ними, а директор МБУ 
«Спортивный центр «Стандарт», президент 
Федерации хоккея Солнечногорского района 

И.Батылин раздавал буклеты, посвященные 
событию, отвечал на вопросы.

– Игорь Евгеньевич, визит А.Еременко 
с Кубком Гагарина – это веха в развитии 
районного хоккея?

– Сегодня району и нашему поселку 
просто необходимо построить крытый ле-
довый каток, иначе мы потеряем хоккей. К 
примеру, раньше в первенстве области вы-
ступало до 40 команд, сейчас – только 10. 
Эта встреча, надеюсь, даст новый толчок 
развитию хоккея.

В 13.30 И.Батылин и А.Еременко для 
участия в торжественной церемонии от-
правились от стадиона к ДК «Метролог», 
где уже играл духовой оркестр главы Сол-
нечногорского района. Вместе с жителями 
А.Еременко встречали заместитель главы 
района И.Кручинина, председатель район-
ного Комитета по делам молодежи, физиче-
ской культуре, спорту и туризму А.Жаров, его 

заместитель И.Артамонов, глава городского 
поселения Менделеево С.Федотов. 

Выпускается стая голубей. Звучат воз-
гласы: «Ура! Вперед, «Динамо»!». 

– Александр, победы опустошают? – 
спросили мы А.Еременко.

– Да, потом целый месяц прихожу в себя – 
и снова тренировки, игры…

– К чему теперь будете стремиться?
– Постараюсь попасть в олимпийскую 

сборную в Сочи. У меня пока нет олимпий-
ского золота.

– Где будете отдыхать?
– Едем с женой на Мальдивы. А потом – 

снова на лед.
Кубок Гагарина установили в зале на 

постамент. И.Кручинина и С.Федотов по-
здравили собравшихся с большим событи-
ем, пожелали им успехов в занятиях спор-
том. А.Еременко поблагодарил И.Батылина 
и всех болельщиков за поддержку, теплый 
прием и надел на Игоря Евгеньевича дина-
мовскую футболку.

 А.ЕВСЕЕВ, фото автора

КУБОК ГАГАРИНА В МЕНДЕЛЕЕВО
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В период с 5 по 12 июня 2012 года на автодорогах, контроли-
руемых 1-м батальоном 1-го полка ДПС (Северный) ГИБДД ГУ МВД 
России по Московской области, находящихся на территории Сол-
нечногорского муниципального района, зарегистрировано 2 ДТП с 
пострадавшими, в результате которых 2 человека получил ранения 
различной степени тяжести.

7 июня в 22.40 на 42 км + 880 м а/д  Р-111 «Москва- С.Петербург- 
Солнечногорск-Спасс», д.Брехово, водитель, управляя а/м ФИАТ и 
двигаясь со стороны Солнечногорска в сторону Москвы, по неуста-
новленной причине совершил наезд на стоящую на левый разворот 
а/м «КИА СОРЕНТО». В результате ДТП пострадал водитель а/м 
«КИА». 

8 июня в 08.05 на 32 км + 850 м а/д М-10 «Россия», перегон, во-
дитель, управляя а/м «ВОЛЬВО» в составе с п/прицепом и двигаясь 
в сторону Москвы, по неустановленной причине совершил столкно-
вение с двигавшейся в попутном направлении а/м ДАФ в составе с 
п/прицепом. В результате ДТП пострадал водитель а/м «ВОЛЬВО».

 А.РАВЧЕЕВ, и.о инспектора по пропаганде 1-го батальона 
1-го полка ДПС (Северный), ст. лейтенант полиции

«ВНИМАНИЕ, 
ДЕТИ!»

С наступлением летних каникул количество дорожно-
транспортных происшествий с участием детей согласно 
статистике увеличивается. На дороги выезжают 
несовершеннолетние на велосипедах и скутерах, при этом 
плохо знающие ПДД в части управления транспортом, не 
соблюдающие их требования и, как правило, не имеющие 
защитной амуниции.

Отдел Государственной инспекции безопасности дорожного дви-
жения ОМВД России по Солнечногорскому району информирует, что с 
21 мая  по 17 июня 2012 года проводился второй этап Всероссийского 
целевого профилактического мероприятия «Внимание, дети!». 

Цель проводимого мероприятия – активизация профилактической 
работы по предупреждению детского дорожно-транспортного трав-
матизма, реализация Федеральной целевой программы «Повыше-
ние безопасности дорожного движения в 2006-2012гг.», обеспечение 
безопасности перевозок детей автомобильным транспортом во время 
школьных каникул.

В период проведения Всероссийского целевого профилактическо-
го мероприятия «Внимание, дети!» сотрудниками Госавтоинспекции 
района и 1-го батальона 1-го полка ДПС (Северный) была активизиро-
вана профилактическая работа, проведены дополнительные беседы, 
занятия с детьми, педагогами и воспитателями, родителями, водителя-
ми транспортных средств, проводились совместные профилактические 
рейды. 

В рамках мероприятия были посещены школы и дошкольные об-
разовательные учреждения, лагеря дневного пребывания детей при 
школах в период летних каникул и загородные детские оздоровитель-
ные лагеря.

Госавтоинспекция Солнечногорского района

Е-95

Светофор

Требуются
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Дата  День
 недели

Фаза 
Луны РЕКОМЕНДУЕМЫЕ РАБОТЫ В САДУ И ОГОРОДЕ

18 Пн Убываю-
щая Луна

Не рекомендуются посадка и пересадка травянистых культур. Эффектины удаление лишних побегов, 
прополка, культивация, мульчирование, хорошо готовить место под газоны и грядки, бороться с вредите-
лями и болезнями (опрыскивание и окуривание)

19 Вт Новолуние Не рекомендуются посевы и посадки

20 Ср Растущая 
Луна

Рекомендуются посадка и пересадка большинства культур: бахчевых, фасоли, па-
тиссонов, баклажанов, кабачков. Хорошо развиваются низкорослые растения, хуже – 
высокие, так как стебель обретает среднюю прочность (поэтому не рекомендуется сажать высокорос-
лые сорта помидоров)

21 Чт Растущая 
Луна

Рекомендуется посадка и пересадка большинства культур: бахчевых, фасоли, па-
тиссонов, баклажанов, кабачков. Хорошо развиваются низкорослые растения, хуже – 
высокие, так как стебель обретает среднюю прочность (поэтому не рекомендуется сажать высокорос-
лые сорта помидоров)

22 Пт Растущая 
Луна

Не рекомендуются посев и пересадка садово-огородных культур. Рекомендуется посадка кустарни-
ков и деревьев, сбор и сушка фруктов и корнеплодов. Стоит провести покос с целью замедления роста 
трав. Подходящий момент для мульчирования, борьбы с вредителями, обрезки деревьев, сбора семян 
подсолнечника, заготовки лекарственных трав

23 Сб Растущая 
Луна

Не рекомендуются посев и пересадка садово-огородных культур. Рекомендуется посадка кустарни-
ков и деревьев, сбор и сушка фруктов и корнеплодов. Стоит провести покос с целью замедления роста 
трав. Подходящий момент для мульчирования, борьбы с вредителями, обрезки деревьев, сбора семян 
подсолнечника, заготовки лекарственных трав

24 Вс Растущая 
Луна

Не рекомендуется сажать и пересаживать овощи, фруктовые деревья, производить посадки на семе-
на. Хорошо приживутся декоративные растения, не предназначенные для плодоношения, в частности, 
жимолость, шиповник. Из цветов рекомендуется сажать вьющиеся растения. Покос замедлит рост трав

25 Пн Растущая 
Луна

Не рекомендуется сажать и пересаживать овощи, фруктовые деревья, производить посадки на семе-
на. Хорошо приживутся декоративные растения, не предназначенные для плодоношения, в частности, 
жимолость, шиповник. Из цветов рекомендуется сажать вьющиеся растения. Покос замедлит рост трав

26 Вт Растущая 
Луна

Рекомендуется посадка цветов, закладка клубней и семян на хранение. Также рекомендуется посадка 
косточковых фруктовых деревьев. Эффективны полив и сенокос. Прекрасная пора для срезания цветов, 
создания газонных орнаментов, ухода за комнатными растениями

27 Ср Первая 
четверть

Рекомендуются посадка цветов, закладка клубней и семян на хранение. Также рекомендуется по-
садка косточковых фруктовых деревьев. Эффективны полив и сенокос. Прекрасная пора для срезания 
цветов, создания газонных орнаментов, ухода за комнатными растениями

28 Чт Растущая 
Луна

Рекомендуются посадка цветов, закладка клубней и семян на хранение. Также рекомендуется по-
садка косточковых фруктовых деревьев. Эффективны полив и сенокос. Прекрасная пора для срезания 
цветов, создания газонных орнаментов, ухода за комнатными растениями

29 Пт Растущая 
Луна

Рекомендуются посадка большинства культур: капусты, помидоров, огурцов, перца, тыквы. Не реко-
мендуется размножать растения корнями, собирать травы и сажать деревья. Эффективны подрезка 
деревьев и ягодных кустов, прививка, внесение удобрений, полив, уничтожение вредителей, рыхление 
почвы

30 Сб Растущая 
Луна

Рекомендуется посадка большинства культур: капусты, помидоров, огурцов, перца, тыквы. Не реко-
мендуется размножать растения корнями, собирать травы и сажать деревья. Эффективны подрезка 
деревьев и ягодных кустов, прививка, внесение удобрений, полив, уничтожение вредителей, рыхление 
почвы

ЛУННЫЙ КАЛЕНДАРЬ 
САДОВОДА-ОГОРОДНИКА  НА ИЮНЬ 2012 ГОДА 

Телефон «горячей линии» администрации Солнечногорского района – 8 (4962) 63-8597. Звоните в рабочие дни с 9.00 до 17.00. 



АКЦИЯ «41+»
ЛЕТНЯЯ

ДЛЯ ВАС,

Звоните! Участвуйте! Получайте выгоду! 
тел. 8(4962)62-3755, 62-6042

РЕКЛАМОДАТЕЛИ!



В этом номере газеты мы расскажем о 
правилах поведения за столом во время 
бизнес-ланча.

Поведение за столом

В ожидании заказа участники де-
лового обеда ведут нейтральную бе-
седу, не касаясь «запрещенных» тем. 
Эксперты не рекомендуют инициатору 
мероприятия заводить разговор о де-
лах в начале встречи, поскольку боль-
шинство людей предпочитают сначала 
пообедать. Обычно требуется время, 
чтобы «лед растаял», поэтому лучшим 
временем для делового разговора яв-
ляется пауза между главным блюдом и 
десертом. Впрочем, не будет ошибкой, 
если вы предложите партнеру самому 
решить, когда приступать к обсужде-
нию дел.

Если в процессе обсуждения важ-
ного вопроса вам потребуется исполь-
зовать какие-то документы, не реко-
мендуется класть бумаги на обеденный 
стол. В этом случае их следует держать 
в руках. Но эксперты рекомендуют об-
суждение деловых вопросов проводить 
устно, обращаясь к документам лишь в исклю-
чительных случаях.

При стандартной сервировке на столе перед 
вами могут находиться: центральная тарелка-
подставка, на которую в дальнейшем будет по-
ставлена закуска или суп (при подаче главного 
блюда ее заменят основной тарелкой), стоящая 
слева от нее небольшая тарелка для хлеба (на 
которой с правой стороны лежит специальный 
нож для масла), несколько ножей и суповая 
ложка, лежащие справа от тарелки-подставки, 
несколько вилок, лежащих симметрично но-
жам, но с левой стороны от центральной та-
релки, а также так называемая «хрустальная 
тройка» – набор бокалов для красного, белого 
вина и воды, расположенных в правом верхнем 
углу от центральной тарелки-подставки над 
лезвиями ножей. Это универсальный вариант 
сервировки, но после того, как вы определи-
тесь с заказом, официант уберет все ненужные 
приборы и бокалы, оставив лишь необходимые 
для вашего выбора блюд, а при необходимости 
дополнит этот набор другими приборами и бо-
калами. В ситуации бизнес-ланча специфиче-
ская посуда и приборы для десерта появятся на 
столе в момент его подачи. Важно запомнить 
главное правило – всегда начинают с тех при-
боров, что лежат с внешней стороны, а затем 
последовательно используют те, что лежат 
ближе к центру. 

Следите за своей осанкой и положением 
рук. Сидеть за столом нужно так, чтобы вам 
было удобно есть и пить: не придвигаться к 
нему вплотную, но и не отдаляться от него на-
столько, чтобы потом нужно было наклоняться 
к блюдам. Контролируйте положение рук: на 
столе могут быть только кисти рук, когда вы 
пользуетесь приборами (во время паузы при 
приеме пищи). Когда приборы не используют-
ся, вы можете спокойно положить руки на коле-
ни. Локти должны быть почти прижаты к бокам. 
Помните, что локти на стол ставить не принято. 
И не вздумайте снимать обувь, даже если ваши 
ноги очень устали!

Начинают прием пищи только тогда, ког-
да всем сидящим за столом поданы кушанья. 
Даже если вам принесли горячую закуску, 
следует подождать других, но знающий офи-
циант принесет закуски в правильной после-
довательности – сначала холодные, затем 
горячие. При принятии пищи не следует торо-
питься или слишком медлить. Важно делать 
это с такой же скоростью, как в среднем и все 
остальные.

Не рекомендуется наполнять рот большим 
количеством пищи или разговаривать с пол-
ным ртом. Жевать пищу нужно с закрытым 
ртом, беззвучно. Нельзя соединять во рту твер-
дую пищу и жидкость. 

В процессе еды нельзя крутить тарелку, 
чтобы подвинуть к себе ближе гарнир или 
основное блюдо. В этом случае следует поста-
вить вилку на ребро и с помощью ножа и вил-
ки, соединив их под углом, пододвинуть гарнир 
или основное блюдо на тарелке ближе к себе.

При еде нож и вилку все время держат в 
руках, даже тогда, когда пользуются только 
вилкой. Во время еды положение вилки – в 
левой руке зубцами вниз или вверх, нож – в 
правой руке перпендикулярно тарелке. 

Кусочек съестного (обычно дальний от 
себя) отрезается ножом и либо накалывается 
на вилку, либо подбирается вилкой, когда ее 
зубцы направлены вверх. Во втором случае 
вилку держат как ложку. Гарнир принято есть, 
держа вилку в этом же положении. При необхо-
димости вы можете опереться ножом на тарел-
ку и поднять гарнир по лезвию ножа, но запом-
ните, что никогда нельзя накладывать гарнир 
ножом на вилку. 

Если необходимо сделать паузу во время 
еды – следует положить приборы на тарелке 
крест-накрест: нож – острием влево, сверху – 
вилку зубцами вниз. Второй вариант (если ме-
сто позволяет) – вилку зубцами вниз и нож (при-
близительно половина длины лезвия) острием 
влево следует положить на края тарелки. При 
этом ручки приборов будут опираться на стол. 
Третий вариант – приборы лежат на тарелке 
так, чтобы зубцы вилки и край лезвия ножа со-
прикасались, образуя угол. Основное правило – 
нельзя класть приборы на стол – только на та-
релку.

При смене блюд официанты убирают 
тарелки с использованным прибором. Для 
того, чтобы официант знал, что гость закон-
чил есть, нож и вилку кладут на тарелку па-
раллельно друг другу, ручками вправо, что-
бы они приходились на 5-часовую отметку, 
если представить тарелку как циферблат 
часов. Нож – всегда острой частью лезвия 
к середине тарелки, направление зубцов 
вилки строго не регламентируется.  Столо-
вую ложку всегда оставляют в тарелке. В 
бульонной чашке ложку не оставляют. Ее 
следует положить на блюдце углублением 
вниз.

Если вы уронили столовый прибор или 
салфетку, попросите официанта принести вам 
замену и не поднимайте их с пола, за исключе-
нием ситуации, когда лежащая в проходе вил-
ка или нож могут представлять опасность для 
проходящих по залу людей.

Даже если вы большой любитель специй, 
прежде чем использовать специи, стоящие на 
столе, принято попробовать поданное блюдо.

После еды тарелку или бокал от себя не 
отодвигают, они должны оставаться на своем 

месте до тех пор, пока их не уберет официант. 
Не следует говорить официанту «спасибо» 
когда он забирает использованную посуду или 
подает новые блюда – это его работа, а не лю-
безность по отношению к вам. Вы можете по-
благодарить официанта в процессе застолья, 
если он оказал вам какую-то специальную, 
дополнительную услугу, а также в конце обеда 
(причем не только устно, но и чаевыми). 

Наблюдайте за невербальным поведени-
ем партнера. Особое внимание обращайте на 
проявления нервозности или скуки. Если вы 
видите, что партнер занервничал и хотел бы 
закончить встречу – немедленно заканчивайте 
разговор.

Если кто-то выходит из-за стола, не приня-
то интересоваться куда отправляется человек. 
Если выходите сами – извинитесь перед остаю-
щимися за столом.

Говоря о поведении за столом во время 
бизнес-ланча, существует одна проблемная 
тема – курение за столом. Определить разре-
шено ли курить в зале ресторана очень легко – 
в этом случае на столах стоят пепельницы, но 
как быть, если среди участников обеда есть не-
курящие? В этом случае следует воздержаться 
от курения и забронировать места в зале для 
некурящих. 

Если вы хотите чихнуть или кашлянуть, 
следует отвернуться от сидящего за столом че-
ловека, прикрыть рот рукой, чихнуть или каш-
лянуть, повернуться лицом к партнеру, изви-
ниться и продолжить разговор. Если вам нужно 
высморкаться, следует извиниться и выйти 
из-за стола в туалетную комнату. Никогда не 
позволяйте себе делать этого, сидя за столом 
в обществе других людей. Если у вас урчит в 
животе, и этот звук не слишком привлекает 
внимание других, оставьте это без коммента-
риев, но если звук явно слышен, следует изви-
ниться. Когда вас мучает отрыжка или икота, 
постарайтесь подавить ее, но если звук уже 
раздался сразу же извинитесь. 

Если вы подавились, прокашляйтесь, за-
крыв рот салфеткой, а в случае необходимости 
извинитесь и выйдите из-за стола. 

Если кусок обжег рот, постарайтесь как 
можно быстрее выпить воды. 

Если в рот попала косточка, ее следует ак-
куратно выложить на вилку, а затем положить 
на край своей тарелки. Можно замаскировать 
ее листиком зелени или гарниром. Фруктовые 
и ягодные косточки также кладут на ложку, а 
затем на край своей тарелки.

В случае, когда вы что-то пролили, прикрой-
те пятно салфеткой и попросите у официанта но-
вую. Если облили соседа, сразу же извинитесь, 
но не пытайтесь помочь вытереть пятно – просто 
предложите свою салфетку, а позднее найдите 

способ компенсировать человеку 
этот неприятный момент.

Категорически запрещается 
пользоваться за столом зубочистка-
ми, использовать глазные капли или 
капли для носа. Если такая необхо-
димость возникла, следует изви-
ниться перед собеседником и выйти 
в туалетную комнату. Также запре-
щено полоскать рот водой из бока-
ла, если в межзубные пространства 
попали кусочки пищи. Помните, что 
если вам придется есть черную икру, 
капусту брокколи, выпечку с маком 
или десерт, обильно посыпанный 
какао, очень велика вероятность 
того, что остатки этой пищи оста-
нутся в межзубных пространствах 
и ваша улыбка может оказаться не 
столь привлекательной, как вам бы 
хотелось. Поэтому после приема 
такой пищи, по возможности, также 
рекомендуется выйти из-за стола в 
туалетную комнату, чтобы привести 
зубы в порядок. 

Принимать лекарства луч-
ше без свидетелей, но в каче-

стве исключения, допустимо сделать это 
за столом, когда все уже закончили при-
ем пищи, максимально быстро, не привле-
кая к этой процедуре внимания партнеров.
     Как бы ни был велик соблазн сделать это 
максимально быстро, дамам никогда не следу-
ет подкрашивать губы или тем более пудриться 
за столом. 

Желательно рассчитать время оконча-
ния трапезы таким образом, чтобы участники 
бизнес-ланча закончили кушать одновремен-
но. Если вы заметили, что ваш партнер ест бы-
стрее вас, задавайте больше вопросов, чтобы 
у вас появилось время «догнать» его. Если кто-
то из участников обеда ест слишком медленно, 
лучше недоесть блюдо, чем заставлять других 
ждать себя. 

Когда встреча за столом подошла к кон-
цу, приглашающий оплачивает счет. Чтобы не 
ставить гостей в неловкое положение, лучше 
расплачиваться кредитной картой, но если вы 
собираетесь платить наличными, то следует 
заранее договориться с официантом, чтобы он 
не приносил счет за стол, а расплатиться с ним 
позднее. 

Знаком для официанта о том, что вы гото-
вы платить служит чуть виднеющаяся из папки 
счета кредитная карточка. Помните, что сумму 
счета должны видеть только вы. При оплате 
счета нельзя класть кошелек или портмоне на 
обеденный стол. 

Если чаевые не включены в счет, они, как 
правило, составляют не менее 10-15% от сум-
мы счета (в США – не менее 20%). Чаще все-
го чаевые официанту оставляют наличными и 
только купюрами, округляя сумму до большего 
значения. 

Уходя из зала ресторана, не забудьте по-
благодарить официанта или (и) администратора. 

В осенне-зимний период будет уместно про-
водить гостей до гардероба (возможно, дать 
гардеробщику чаевые), попрощаться с каж-
дым за руку, поблагодарить за участие в обе-
де. Помните, что парковка (если она платная) 
также оплачиваются приглашающим лицом. 

Если нет возможности оплатить счет кре-
дитной картой, проводив гостей, в спокойной 
обстановке оплатите счет наличными.

Правильно проведенный бизнес-ланч по-
зволяет добиться взаимопонимания с партне-
ром, что поможет в создании длительных и не 
только деловых взаимоотношений, а это доро-
гого стоит.

Желаю вам успешного диалога и приятной 
трапезы.

  О.ШЕВЕЛЕВА

ДЕЛОВОЙ ОБЕД
Бизнес-этикет
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ОСТОРОЖНО: СЕКТА
Дорогие братья и сестры!
В нашем районе появился человек, именующий себя Мар-

ком, «архиепископом Солнечногорским и Клинским». Будьте 
осторожны! Это самозванец и раскольник, не имеющий никакого 
отношения к Русской Православной Церкви Московского Патри-
архата.

Так называемый «архиепископ Марк» является членом «Ис-
тинной Православной Церкви», одной из многочисленных нека-
нонических религиозных раскольнических организаций (проще 
говоря, сект), претендующих на «истинность» Православия.

«ИПЦ», по мнению ее членов, берет начало от митрополита 
Ленинградского Иосифа (Петровых), основателя так называемо-
го «иосифлянского» раскола, употребившего термин «Истинно 
Православная Церковь» в одном из своих писем в 1928 г. Однако 
история этого движения оканчивается в 40-х гг. XX в., когда его 
последователи одной своей частью воссоединились с Русской 
Православной Церковью Московского Патриархата, другой же – 
ушли в катакомбную церковь, которая, в свою очередь, в 70-е 
гг. XX в. также частично влилась в лоно РПЦ, другой же частью 
выродилась в секты весьма сомнительного толка. 

Последний катакомбный епископ умер в 1970 г., тем самым 
оборвав даже иллюзию на возможность дальнейшего рукопо-
ложения священства указанных толков, поскольку без наличия 
епископа рукоположение священника, а уж тем более епископа 
невозможно. 

Дорогие братья и сестры! Если вы не хотите попасться на 
удочку шарлатанов, имеющих наглость имитировать Церковные 
Таинства и обряды, вытягивая из людей огромные суммы, не-
смотря на их бедственное положение и человеческое горе, если 
вы хотите, чтобы ваши дети были здоровы морально и физиче-
ски, если вы не хотите рано или поздно узнать на собственном 
печальном опыте, что такое беснование, в конце концов, если вы 
хотя бы не хотите, чтобы ряженые самозванцы пытались контро-
лировать вашу жизнь, – пожалуйста, откройте любой Церковный 
Календарь Московской Патриархии на последних страницах, где 
помещены фотографии всего церковного чиноначалия, и убеди-
тесь в том, что человек, именующий себя «епископом Марком 
Солнечногорским и Клинским», не имеет и никогда не имел ни-
какого отношения к Русской Православной Церкви.

Помоги нам всем, Господи.

Пресс-служба Солнечногорского благочиния 

2 и 3 июня в Солнечногорске уже в 
четвертый раз прошли Открытые 
соревнования по лыжероллерам 
«Солнечная Гора» на призы главы 
Солнечногорского района. Эти гонки 
входят во всероссийские официальные 
соревнования Кубок «Роллер Тур» и 
являются его первым этапом. В гонках 
приняли участие сильнейшие спортсмены 
России, чемпионы мира и Европы.

Первый день «Солнечной Горы», к со-
жалению, выдался непогожим. Но это не по-
мешало спринту на 160 м, проходившему на 
Советской площади, быть очень напряженным 
и эмоциональным. Спортсмены из Москвы, 
Зеленограда, Одинцово, Рязани, Брянска, 
Тулы, Петрозаводска, Калининграда, Нижне-
го Новгорода, Старого Оскола, Истры, бело-
русской Орши и Солнечногорска  порадовали 
зрителей скоростью и зрелищностью сорев-
нований. 

Лучшими из наших стали Юлия Матис 
и Анастасия Островская, занявшие соответ-
ственно второе и третье места в группе «Д» 
(1994-1996 г.р.), и Борис Заводский, ставший 
серебряным призером в группе «М2» (1952-
1961 г.р.) 

Порадовали юные солнечногорские рол-
леры Маша Омельчук и Ира Лодкина. Девочки 
выступали в группе роликовых коньков и по-
делили первое и второе места. Нельзя не от-
метить и Маргариту Ульянову (группа «ЖО» – 
1991 г.р. и старше), Григория Хрусталева 
(группа «Ю» – 1994-1996 г.р.) и Александра 
Криволапова (группа «МО» – 1972-1991 г.р.), 
ставших четвертыми  в своих подгруппах. 

Саша Криволапов вообще стал героем 
первого дня соревнований – стоя у пьедестала 
почета, он сделал предложение свое любимой 
девушке – Екатерине Титяковой (тоже участ-
нице соревнований), подарив ей и всем со-
бравшимся бурю положительных эмоций. 

Победителями стали Елизавета Коно-
валова (Зеленоград), Анастасия Воронина 
(Белгородская область), Евгений Абдурахма-
нов (Белгород), Игорь Ладов (Петрозаводск), 
Алексей Ильвовский (Москва), Михаил Мош-
карев (Калининград), Алексей Веденеев (Мо-
сковская область).

Второй день соревнований прошел уже 
при большем количестве болельщиков и 
зрителей и относительно хорошей погоде в 
районе вертолетной площадки в Тимоново. 
13-километровый масс-старт, который дали в 
деревне Заовражье, оказался просто захва-
тывающим. 

Лучшими из солнечногорских спортсме-
нов стали Анна Романовская – второе место 
в группе «Д» (1994-1996 г.р.), Илья Ямбаев, 
занявший шестое место в группе «МО» (1972-
1991 г.р.), Владимир Носов – пятый в группе 
«МЗ» (1951 г.р. и старше). 

Победителями гонки стали: Елизавета 
Коновалова (Зеленоград), Ксения Конюхова 
(Москва), Екатерина Свиридченкова (Москва), 
Александр Денисов (Подольск), Илья Овчинни-
ков (Москва), Николай Медведев (Ярославль), 
Михаил Мошкарев (Калининград), Илья Булов 
(Москва), Олег Старов (Москва), Илья Безгин 
(Москва).

На этих соревнованиях были учреждены 
специальные призы главы Солнечногорского 
района. Александр Криволапов получил приз 
как «Лучший солнечногорский спортсмен». 
Любовь Малиновская стала «Лучшей сол-
нечногорской спортсменкой». Илье Ямбаеву 
вручен приз «За верность спорту». Награды 
вручила заместитель главы Солнечногорского 
района М.Панфилова.

Организаторы соревнований – Комитет по 
делам молодежи, физической культуре, спор-
ту и туризму и МУ РЦСП «Спорт-Максимум» – 
также поздравили Илью с днем его рождения 
и вручили памятный подарок.

Остается добавить, что все участники и 
многочисленные болельщики получили от со-
ревнований истинное удовольствие. Будем на-
деяться, что первый этап Кубка «Роллер Тура» 
останется за Солнечногорском надолго, даря го-
рожанам этот увлекательный спортивный мир.

 Л.БУРЛАКОВА, фото автора

СЕМИНАР ДЛЯ 
НАЛОГОПЛАТЕЛЬЩИКОВ

ИФНС России по г. Солнечногорску Московской обла-
сти совместно с группой специализированных операторов 
связи 21 июня в 10.00 проводят бесплатный семинар для 
налогоплательщиков на тему: «Индивидуальные предприни-
матели – начинаем с самого начала. Интернет-сервисы ФНС 
по вопросам администрирования имущественных налогов».

Программа семинара: регистрация индивидуальных 
предпринимателей, выбор и особенности налогообложения; 
о преимуществах сдачи отчетности по ТКС; презентация 
интернет-сервисов ФНС по вопросам администрирования 
имущественных налогов.

Семинар проводится по адресу: ул. Баранова, д. 6, в ак-
товом зале Инспекции.

Справки по тел. 8-496-262-6525.

ИЗМЕНЕНИЕ ПРАВИЛ 
НАБОРА ТЕЛЕФОННЫХ 

НОМЕРОВ
Московский филиал ОАО «Ростелеком» информиру-

ет, что согласно приказу Министерства связи и массовых 
коммуникаций России №137 от 30.10.2009 г. с 1 июля 2012 
г. изменяются правила набора телефонных номеров в Мо-
сковской области в коде «495» и «498». Порядок набора для 
установления телефонных соединений абонентов филиала 
в зависимости от диапазона и кода географической нуме-
рации опубликован на сайте компании http://old.center.rt.ru/
moscow в разделе «Обслуживание клиентов».

При этом телефонные соединения между кодами «495», 
«498», «499» будут тарифицироваться как местные. Звонки 
абонентов в кодах «495», «499», «498» на номера абонентов 
в коде «496» являются междугородным соединением.

Порядок набора номера в коде «496» при междуго-
родных и международных соединениях, а также порядок 
набора номеров экстренных служб «01», «02», «03», «04», 
информационно-справочных служб «09» и «009» не изме-
нится.

С дополнительной информацией по вопросу изменения 
правил набора номеров можно ознакомиться в центрах про-
даж и обслуживания клиентов компании «Ростелеком», на 
сайте http://old.center.rt.ru/moscow и по телефону 8-800-
450-0-150.

Московский филиал ОАО «Ростелеком»

РАДИОПРИЕМНИК – 
БЕСПЛАТНО

Московский филиал ОАО «Ростелеком» проводит пла-
номерную работу по закрытию нерентабельных радиоузлов 
и переводу абонентов проводного радиовещания на эфир-
ное.

Для выполнения этой задачи в ЛТЦ Солнечногорска 
смонтированы основной и резервный передатчики эфирного 
радиовещания, работающие на частоте 70,82 МГц.

Согласно указаниям генеральной дирекции ОАО «Рос-
телеком» с ноября 2009 г. осуществляется передача радио-
приемников эфирного вещания населению. 

Приемники эфирного радиовещания выдаются абонен-
там проводного вещания безвозмездно при предъявлении 
паспорта и оформлении акта приема-передачи по адресу: 
Солнечногорск, ул. Почтовая, д. 26/4, к. 103.

 С.ЕРМОЛАЕВ, начальник ЛТЦ 
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Безопасность

Спорт

Соцзащита

 В ходе заседания 
Оперативного штаба по 
контролю за незаконной 
миграцией на территории 
Солнечногорского района 
под председательством 
начальника Управления по 
региональной безопасности 
И.Круглова состоялось 
обсуждение ряда актуальных 
вопросов. 

В рамках повестки дня выступи-
ли Н.Стефанкова, и.о. начальника от-
дела УФМС по Московской области; 
С.Артюшин, старший инспектор 3-го 
отделения Отдела по контролю за 
пребыванием иностранных граждан 
№2 УФМС России по Московской 
области; В.Самохвалов, старший 
судебный пристав Солнечногорско-
го района; О.Куренков, заместитель 
начальника районного управления 
здравоохранения; А.Ясинский, заме-
ститель начальника службы участ-
ковых уполномоченных полиции 
ОМВД России по Солнечногорскому 
району; С.Антонов, начальник от-
дела экономического развития про-
мышленности, сельского хозяйства 
и предпринимательства районного 
Комитета по управлению имуще-
ством и экономике; М.Галабурда, 
помощник Солнечногорского город-
ского прокурора.  

За 4 мес. 2012 г. на миграцион-
ный учет поставлено 8266 иностран-
ных граждан и лиц без гражданства 
(АППГ (аналогичный период прошло-
го года) – 7768), 429 иностранных 
граждан снято с учета. На террито-
рии района временно проживает 697 
иностранных граждан (АППГ – 853), 

постоянно – 296 (АППГ – 115), 46 при-
няли гражданство РФ, что в 3,8 раза 
больше, чем за тот же период про-
шлого года. 

На территории района законно 
осуществляют деятельность в орга-
низациях 332 иностранных гражда-
нина. С целью постановки на мигра-
ционный учет поступили обращения 
от 32 организаций и предприятий. 
За 4 мес. в отдел УФМС выделено 
40 квот для оформления разреше-
ний на временное проживание ино-
странным гражданам, весь лимит 
исчерпан.

Специалисты районного Ко-
митета по экономике и управле-
нию имуществом проводят про-
верки предприятий, организаций 
по экономической обоснованности 
предоставления квот на выделение 
иностранной рабочей силы, выда-
ют экономическое заключение по 
каждому предприятию. Если нет про-
изводства, в привлечении рабочей 
силы будет отказано.

За 4 мес. отделом УФМС оформ-
лено 1833 патента иностранным 
гражданам, выдано 1529 патентов. 
Проведено 83 выездных проверочных 
мероприятия по соблюдению требо-
ваний миграционного законодатель-
ства, из них 16 совместно с ОМВД 
России по Солнечногорскому райо-
ну. Выявлено 1457 правонарушений 
в сфере миграции, предусмотренных 
различными статьями Администра-
тивного кодекса, к ответственности 
привлечено 1277 физических, 22 
должностных, 158 юридических лиц.

Судами принято 10 решений об 
административном выдворении ино-
странных граждан за пределы терри-
тории России.

Административных штрафов 
наложено на сумму 3 млн 2 тыс. руб., 
взыскано 2 млн 980 тыс. руб.

И.Круглов отметил актуаль-
ность темы, тем более что по поводу 
мигрантов часто поступают жалобы.

– В наших силах организовать 
проверку исполнения законодатель-
ства о миграции, отреагировать на 
обращения граждан, – сказал Игорь 
Викторович. – Это рычаг, который 
может подтолкнуть к взаимодей-
ствию с администрациями поселе-
ний предприятия, работающие на их 
территории.

С начала года на структурные 
подразделения федеральной служ-
бы судебных приставов возложены 
обязанности по принудительному 
выдворению за пределы РФ ино-
странных граждан, нарушивших 
миграционное законодательство. 
Суд принимает решение о том, что 
гражданин находится на террито-
рии РФ незаконно и постановляет 
в принудительном порядке выдво-

рить его, затем включается в работу 
служба судебных приставов. Выдво-
ряемый размещается в приемнике-
распределителе в Луховицах. 

В настоящее время возникают 
трудности с временным содержа-
нием иностранных граждан, так как 
на территории Московской обла-
сти имеется лишь один приемник-
распределитель в Луховицах на 25 
мест. За счет средств федерального 
бюджета приобретаются билеты, и 
судебные приставы сопровождают 
выдворяемых до границы.

Сотрудниками внутренних дел 
по решению суда выдворено с тер-
ритории Солнечногорского района 
22 иностранных гражданина. Билеты 
для них куплены предпринимателя-
ми, на которых они работали.

Для того чтобы направить 
иностранных граждан в приемник-
распределитель, необходимо выдать 
им медицинское заключение. Район-
ным управлением в трех лечебных 
учреждениях организована работа 

медицинских комиссий для обследо-
вания этих граждан с выдачей спра-
вок – в поликлинике СЦРБ, в амбу-
латории Менделеевской больницы и 
в Андреевской поликлинике.

Недавно состоялась совместная 
проверка исполнения миграционного 
законодательства в сфере нестацио-
нарной торговли с участием сотруд-
ников прокуратуры, представителей 
администрации, УРБ, УФМС и по-
лиции. 

На момент проверки было 
затруднительно установить соб-
ственника объекта нестационарной 
торговли. Кроме того, зачастую 
отсутствует разрешение органов 
местного самоуправления на разме-
щение этого объекта.

– Этот вопрос надо решать 
коллегиально, комплексно, – сказал 
И.Круглов, завершая разговор. – Мы 
вместе должны выработать алго-
ритм работы. 

 С.АЛЕКСАНДРОВА, 
фото автора

АЛГОРИТМ СОВМЕСТНЫХ ДЕЙСТВИЙ

Официально

Вас это касается

ЛЕТОМ – НА ЛЫЖАХ!

Федеральное казенное образовательное 
учреждение Михайловский экономический 
колледж-интернат (МЭКИ) объявляет 
набор студентов на 2012/2013 учебный 
год из числа детей-инвалидов, инвалидов 
II и III групп, обслуживающих себя.

Колледж осуществляет обучение по спе-
циальностям: «Экономика и бухгалтерский 
учет», квалификация – бухгалтер, специалист 
по налогообложению, базовый и повышен-
ный уровень; «Программирование в компью-
терных системах», квалификация – техник-
программист, базовый уровень; «Гостиничный 
сервис», квалификация – менеджер, повы-
шенный уровень.

Прием документов до 15.08.2012 г. Тести-
рование по математике и русскому языку про-
водится с 21 по 23 августа.

Принятые в колледж обеспечиваются 
бесплатными образовательными услугами, 
проживанием в общежитии, питанием, меди-

цинским обслуживанием. В колледже создана 
безбарьерная среда по обучению и прожива-
нию инвалидов всех видов заболеваний, в том 
числе инвалидов-«колясочников».

В колледже имеется отделение выбора 
профессии (ОВП). В ходе тестирования, прово-
димого квалифицированными специалистами, 
абитуриентам помогут определить профессию, 
которая соответствует их желаниям, способно-
стям, наклонностям.

Более подробную информацию о кол-
ледже можно получить на сайте http://meki.
ihope.ru//.

Электронная почта: рriеm@meki.ryazan– 
приемная комиссия, mbox@meki.ryazan.ru – 
для общих вопросов

Государственное бюджетное учреждение 
начального профессионального образования 
Московской области «Сергиево-Посадское про-

фессиональное училище» предлагает обучение 
в 2012/2013 учебном году.

По профессиям начального профессио-
нального образования: мастер по обработке 
цифровой информации, портной, художник по 
костюму.

По специальности среднего профессио-
нального образования: экономика и бухгалтер-
ский учет.

Профессиональная подготовка по специ-
альностям: оператор швейного оборудования 
(швея); обувщик по пошиву ортопедической 
обуви (возможно обучение выпускников кор-
рекционной школы).

Училище-интернат является единственным 
учебно-реабилитационным учреждением для 
лиц с ограниченными возможностями и ослаб-
ленным здоровьем в Московской области.

Во время обучения учащиеся находят-
ся на государственном обеспечении, про-

живают в благоустроенном общежитии 

на территории училища, обеспечиваются 

4-разовым питанием, медицинской помощью, 

участвуют в культурно-массовых и спортивно-

оздоровительных мероприятиях, посещают 

спортивные секции и кружки дополнительного 

образования. Выплачивается два вида стипен-

дии: академическая и социальная.

По окончании обучения выдается диплом 

(свидетельство) государственного образца.

Адрес училища: 141307, Московская об-

ласть, Сергиев Посад, ул. Гефсиманские пру-

ды, д. 1.

Проезд: с Ярославского вокзала до стан-

ции Сергиев Посад, далее автобусом №38 до 

ост. «Училище-интернат».

Тел./факс: (496) 540-5897, 549-2530.

ОБУЧЕНИЕ ДЛЯ ИНВАЛИДОВ
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Время «Ч». Чемпионат начался с 
Чехии. Сборная России по футболу, 
стартовав в главном турнире 
национальных команд Старого 
Света, разгромила команду Чехии 
со счетом 4:1. А потом дотянула 
до ничьей 1:1 с Польшей. Смотреть 
на Аршавина, которого тошнило от 
усталости прямо в телекамеру, было 
больно, но неудивительно...

Хозяин всея футбола

Эта команда в основе своей суще-
ствует шесть лет. Построена она была 
«вопреки» одним варягом по фамилии 
Хиддинк. Сейчас сожительствует с его 
соплеменником Адвокатом. Так и живет 
от сбора к сбору, от турнира к турниру, с 
ярким взлетом и бесславным пролетом.

Любой прогноз, если он не метео-
рологический и не календарь племени 

майя, строится на определенных знани-
ях и пониманиях. Но эта команда живет 
единственно по формуле великого пиита 
Тютчева. И аршин у нее персональный, и 
стать нетрадиционная. Даже символ ей на-
чальник подобрал ни разу не банальный – 
Аленький Цветочек. Что он этим хотел ска-
зать, какой месседж старушке Европе 
послать? Честное слово, Чебурашка у 
олимпийской сборной был более логи-
чен.

Кстати о, не к ночи будь помянут, на-
чальнике. Фамилия его, кто не знает, 
Фурсенко (на какой слог ставить ударе-
ние, знает только его родной брат – экс-
министр образования). Он тоже тот еще 
затейник, которого никаким умом ни 
понять, ни принять. Все какие-то аттрак-
ционы устраивает. При этом обязатель-
но с летальным исходом того или иного 
участника соревнований. 

А в прошлом году отсчет «утопленни-
ков» пошел на десятки или даже сотни. 
Пока еще никто не подсчитал, сколько 
интересных клубов разных лиг почили 
в болоте любительства из-за демисе-
зонного перехода. Но ему понравилось. 
Подумаешь, «лес рубят – щепки летят». 
Зато любимый «Зенит» – чемпион. 

И телекомпании в очередь стоят 
за правами на трансляции, швыряя 
сотню миллионов заокеанских денег 
за возможность продемонстрировать 
российским (и не только) болельщикам 
отсутствие в стране нормальных полей, 
обилие «странных» матчей и не ме-
нее «странных» решений вершителей 
футбольных судеб – арбитров и членов 
контрольно-дисциплинарной комиссии.

Адвокатские истории

Не будем углубляться в околофут-
бол. Лучше проанализировать шансы 
сборной в турнире. И прежде всего важ-
но понять состояние и настрой тренера и 
игроков. Но вот это, собственно, понять 
и невозможно. Тренер сборной Дик Ад-
вокат заранее объявил об уходе после 
чемпионата. Причем его контракт на 
новом месте работы стартует в день фи-
нала Евро-2012. Т.е. главный человек в 
команде уверен, что до финала не дой-
дем. Уходит он жутко обиженным:

– Я хотел продолжить работу в сбор-
ной, но в России сложная ситуация. У 
РФС не так и много денег, поэтому сбор-
ную и, в частности, тренерский штаб 
спонсируют другие компании. Из-за вы-

боров тема денег и сборной отошла на 
задний план… Кто-то из «Газпрома», ко-
торый обеспечивает команду деньгами, 
должен был получить новую должность, в 
стране менялся президент и так далее…

За неделю до начала чемпионата 
Европы главный тренер отказывается 
от услуг тренера по физподготовке. В 
СМИ просачивается история о том, как 
все тот же глава РФС навязал Адвокату 
физрука, великолепно подготовившего 
сборную Хиддинка к первенству четы-
рехлетней давности. Но работать с ко-
мандой он должен был… по телефону, 
так как состоял на действующем кон-
тракте в Федерации футбола Армении. 
Естественно, главному тренеру, отвеча-
ющему за результат, такая система ка-
тегорически не понравилась. Но почему 
за неделю до времени «Ч»? До этого все 
устраивало? Видимо, да. Адвокат давно 
в России и вполне мог освоить тютчев-
скую аксиому.

Танец 
стареньких лебедей

Сборная России оказалась самой 
возрастной из всех команд чемпио-

ната. Причем, как минимум, четыре 
игрока предполагаемого основного 
состава 30 лет и старше. Еще трое – 
старше 35. Этим уважаемым аксакалам 
российского футбола предстояло сы-
грать 3 матча за 8 дней без полноценной 
физподготовки (см. выше). По итогам 
любого чемпионата России по футболу 
из высказываний тренеров и игроков на-
ших клубов о том, что им мешают играть 
усталость, жара, холод, дождь и прочие 
катаклизмы, можно составить томов 50 
энциклопедии. И это – в режиме одной 
игры в неделю.

Детали английской одиссеи Арша-
вина и Павлюченко известны всем. Но 
закономерность, при большом желании, 
можно зафиксировать: они играют, так 
как умеют (а умеют классно!), 5-6 матчей 
в году. В 2012-м такого еще не наблюда-
лось. Может, приберегли для сборной?

 В.М.

P.S. Этот номер газеты был отправ-
лен в печать накануне решающего матча 
в группе с Грецией. Что произошло в суб-
боту, и увидим ли мы еще эту сборную 
России на полях ЧЕ-2012, мы уже знаем.   
До встречи в будущем.

Спорт

ДРУГОЕ

-Старые монеты, медали, ордена. 
Значки СССР и др. стран. Фарфо-
ровые статуэтки. Другие старинные 
вещи. *8-916-647-3771

МАШИНУ

-Автомобиль! Можно битый. 
*8-903-136-0530
-Авто. *8-915-177-3031
-Авто себе. *8-495-729-4858
-Автосервис Зелен. покупаем и 
продаем, ремонтируем любые 
модели ВАЗ, ГАЗ, ГАЗель, иномарки, 
б/у и битые, подержанные. *978-
8906, 768-1478
-Ином. отеч. грузовики. 
*8-903-244-2535

ПРОДАМ

МАШИНУ

- ВАЗ-21043, 05 г.в., реальный 
пробег по Солн-ску 49 т. км, 55 т.р. 
*8-903-588-1541

ДОМ, ДАЧУ, 
УЧАСТОК

-Дом, 150 кв. м (новый), 2 
эт.+гараж, уч. 9 с., ИЖС, свет, газ, 
с/у, 100 м р. Истра, хор. подъезд, д. 
Меленки. *8-915-015-4400
-Зем.уч., 18 с., д. Хоругвино, эл., 
1,6 млн. *8-905-541-3959
-Уч. 12 с., ПМЖ, д. Тимоново, 1 
400 000 руб. *8-916-194-3853
-Уч-к 12 с., д. Глазово. *8-916-
325-0748
-Уч., 12 с., ИЖС, ровный. Д. Осипо-
во. *8-915-015-4400
-Уч. 8 и 16 с., Клин. р-н. *8-915-
088-0042
-Уч. 12 с., ЛПХ, недостр. дом, свет, 
д. Гигирево. *8-915-015-4400

ДРУГОЕ

-Армейские кровати – 1000 р., 
матрац, подушка, одеяло – 

700р. Доставка беспл. *8-916-304-
0363
-Кирпич, блоки ячеистого 
бетона. Хорошее качество! Низкие 
цены. *8-495-778-5284, 8-926-970-
5537
-Сетку рабицу – 600 р., столбы – 
200 р. Доставка беспл. *8-916-706-
7176

СНИМУ

-Пом. под офис в центре, до 30 
кв. м. *8-916-934-4941, 995-7436

УСЛУГИ

-Веселый тамада за смешные 
деньги. *8-926-210-1983
-Двери метал., межком., 
доставка, устан. Выезд мастера с 
каталогом. Замки: вскр., врезка, 
сварка. Обивка дв., укреп. *8-909-
621-6729
-Колодцы, водопровод, 

септики. *8-495-544-4963, 8-909-
635-6098
-Кран-манип. *8-916-388-2878
-Кран-манипулятор. *8-903-231-
7703
-Слуховые аппараты, возможен 
выезд на дом сурдолога. *8-495-
995-7436
-Сделай свой дом безопаснее: 
охрана ваших домов, квартир, дач 
- в вашем телефоне. *8-926-906-
5068, 8-909-163-5212
-Строим дома с нуля (кирпич, 

сруб). *8-916-817-8632
-Фундамент. Заборы. *8-916-
817-8632
-Циклевка. *8-926-944-2268
-Циклевка, ламин. *8-926-672-
2428
-Эвакуатор N 3. *8-926-223-2452
-Эвакуатор 24 ч. *723-4839

ТРЕБУЮТСЯ

-В кафе при гост. «Микрон» посу-
домойщица, официант-бармен. 
*8-495-944-7555
-Водители кат. Д * (499) 343-2013
-Водитель, кат. С, Е на эвакуатор 
с прицепом. *8-909-902-0714
-Водитель на ГАЗель, Фотон, 
з/п от 30 000 р. *8-926-394-6117
-Зел. бил. клуб, корп. 617а, барме-
ны, офиц., повара, маркеры. 
*734-1084, 739-5031 зв. с 11.00 по 
17.00, кроме сб, вс
-Кузнец, сварщик, можно по со-
вместит. *8-903-116-2266
-Меб. фабрике рабочие на 
форматно-раскроечный станок 
«Альтендорф». *795-8229, 8-916-
685-8795, 8-926-246-9731
-Охр.  на стройки Зел -да и Мо-
сквы, а также муж. предпенс. 
возр., пенсионеры. *8-499-
717-0119

-Проводится набор персонала 
без опыта работы для бесплатно-
го  обучения по специальности: 
бармен, официант, маркер. с 
последующим распределением на 

конкурсной   основе в новый клуб. 
*8-499-734-1084 с 11.00 до 17.00, 
кроме сб, вс
-Продавец, м-н «Продукты», 
граждане РФ, без в/п. *8-916-824-
7837

-Сотрудники на склад (Зелено-
град), 1/3 сутки, с о/р на складской 
технике от года (удостоверение), на-
личие мед. книжки. *8-965-293-7904
-Спец. по обслуж. кондиционе-
ров. *8-965-396-7607, ssa-rabota@
yandex.ru
-Токарь. *8-903-185-5846

Частные объявления

КУПЛЮ

КВАРТИРУ

-Квартиру. *8-499-733-3497

-Квартиру. *8-499-729-3001

-Комнату. *8-499-733-3497

-Комнату. *8-499-729-3001

ДОМ, ДАЧУ, УЧАСТОК

-Дачу. *8-499-729-3001

-Дом, уч-к, дачу. *8-499-733-2101

-Дом, уч-к, дачу. *8-499-733-9211

-Дом, коттедж. *8-499-729-3003

-Участок. *8-499-729-3003

АЛЕНЬКИЙ ЦВЕТОЧЕК НА ЗЕЛЕНОЙ ТРАВЕ

Умом Россию не понять,

Аршином общим не измерить:

У ней особенная стать –

В Россию можно только верить.

                                     Ф.Тютчев
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